



COMMUNIQUÉ DE PRESSE
Pour diffusion immédiate

Réaction à l'article « Les citrons pressés plus que jamais en Outaouais »

Gatineau, le 18 octobre 2024 – SOS Outaouais exprime son soutien indéfectible envers les propos alarmants du Dr Peter Bonneville, président du Conseil des médecins, dentistes et pharmaciens (CMDP) du CISSS de l'Outaouais, exposés dans l'article du *Droit* intitulé « Les citrons pressés plus que jamais en Outaouais ». Le témoignage poignant du Dr Bonneville illustre tragiquement une réalité que nous dénonçons depuis longtemps : notre région est en état d'urgence, confrontée à un système de santé sous-financé et gravement affecté par le manque de ressources humaines.

Il y a cinq ans, l'Assemblée nationale a reconnu les particularités de l'Outaouais et son sous-financement historique. Pourtant, cinq ans plus tard, les inégalités persistent et les promesses se transforment en illusions. Alors que des ruptures de services se profilent à l'horizon, les témoignages comme celui du Dr Bonneville ne sont que la pointe de l'iceberg. La population de l'Outaouais continue de souffrir d'une injustice systémique, où nos concitoyens ne reçoivent pas leur juste part des ressources.

Ce témoignage rappelle avec force que les décisions qui priment sur la dignité humaine doivent cesser. SOS Outaouais appelle à une mobilisation massive le 30 octobre prochain pour signer notre manifeste et exiger une action immédiate de l'Assemblée nationale. Il est temps de passer des paroles aux actes pour mettre fin à ce cercle vicieux. Chaque vie compte, et il est inacceptable que des citoyens de l'Outaouais continuent de payer le prix de ce manque criant de ressources.

Nous demandons aux autorités de cesser de « presser les citrons » et de s'attaquer aux véritables causes de cette crise, notamment le sous-financement chronique de la région, évalué à 180 millions de dollars annuellement selon l'Observatoire de développement de l'Outaouais. Il est impératif de mettre en œuvre des solutions pérennes pour remédier à ce déficit et garantir un accès équitable aux soins pour tous les citoyens de l'Outaouais.

Le 30 octobre 2024, nous vous invitons à vous rendre à l'**Espace Canevas**, situé au **425 boul. St-Joseph à Gatineau**, entre **9h et 18h**, pour la signature officielle du manifeste de SOS Outaouais. Ensemble, faisons entendre notre voix.

-30-

Pour information :

Jean Pigeon, Directeur général

Tél. : 819-968-8447

Courriel : jpigeon@fondationsanteoutaouais.ca



À propos de SOS Outaouais :

SOS Outaouais est une coalition d'organismes et de citoyens de tous les secteurs de l'Outaouais, appuyée par la Fondation Santé Gatineau. La coalition vise à améliorer les soins de santé et les services sociaux dans la région en plaidant pour une reconnaissance des particularités régionales et une répartition équitable des ressources.